

GARRIGUES



Ricardo Fernández de Arellano Martín

Counsel

Ciudad de México, Madrid

Paseo de las Palmas 525, Piso 6

ricardo.fernandez@garrigues.com Col. Lomas de Chapultepec Ciudad de México, 11000 (México)

Abogado colegiado nº 84161000809

Tel: +52 55 1102 3570

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Tributario

Ricardo Fernández de Arellano es counsel de la práctica de Derecho tributario de Garrigues, despacho en el que ejerce su actividad profesional desde el año 2008. Desarrolló los primeros años de su carrera profesional en la oficina de Garrigues en Madrid y tras un periodo en la oficina de Nueva York de Alvarez & Marsal, firma estadounidense de Taxand (alianza global de firmas fiscales de la que Garrigues es socio fundador), se incorporó a la oficina de Garrigues en Ciudad de México en el año 2016, donde presta servicios de consultoría tributaria de forma recurrente a numerosas empresas (en su mayor parte multinacionales) de diversos sectores.

Ricardo es licenciado en Derecho y Psicología por la Universidad Complutense de Madrid y, entre otras titulaciones de posgrado, cuenta con un master en tributación por el Centro de Estudios Garrigues y un diplomado en impuestos por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Es miembro de Colegio de Abogados de Madrid y también cuenta con Cédula Profesional para ejercer como abogado en México.

Experiencia

Desarrolló los primeros años de su carrera profesional en la oficina de Garrigues en Madrid dentro de la línea de servicios profesionales denominada Human Capital Services, que incluye, entre otros aspectos el diseño e implantación de sistemas de compensación y fórmulas retributivas para directivos y empleados, la gestión internacional del personal desplazado y la implantación de planes de previsión social en las empresas.

Con posterioridad se incorporó al departamento de Derecho tributario donde prestó asesoramiento recurrente y en materia contencioso tributaria a diversas empresas de diferentes sectores. Su participación fue especialmente relevante, en ese periodo, en el asesoramiento a hospitales y sociedades que operan en el ámbito de la industria sanitaria, teniendo experiencia en la problemática fiscal que presenta habitualmente este sector.

Durante el año 2016 trabajó en la oficina de Nueva York de Alvarez & Marsal, firma estadounidense de Taxand (alianza global de firmas fiscales de la que Garrigues es socio fundador), incorporándose, con posterioridad, a la oficina de Garrigues en Ciudad de México. En México, ha enfocado su práctica profesional en la asesoría y consultoría fiscal dedicándose, principalmente, a atender a empresas multinacionales con inversiones en territorio mexicano. En este sentido, cuenta con amplia experiencia en operaciones cross border, proyectos de

M&A, operaciones de financiamiento, etc. Su experiencia también es especialmente relevante en materia de solicitud de devoluciones de ISR e IVA.

Ricardo Fernández de Arellano es miembro del Colegio de Abogados de Madrid y cuenta con Cédula Profesional para ejercer como abogado en México.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.
- Licenciado en Psicología por la Universidad Complutense de Madrid.
- Master en tributación, Centro de Estudios Garrigues.
- Master Executive en asesoría fiscal, Centro de Estudios Garrigues.
- Master Executive en Derecho empresarial, Harvard Law School/Centro de Estudios Garrigues.
- Diplomado en impuestos, Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).